
市区多处过街天桥电梯停运
市政养护中心：下雨机箱进水、更换零部件等原因导致
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本报讯（YMG全媒体记者 张苹
摄影报道）近日，有市民拨打“烟台民意
通”热线6601234反映，南大街、迎春大
街、港城东大街上多处过街天桥的电梯停
运，想走天桥过马路的人感到很不方便。

接到投诉后，民意通记者进行走
访，发现部分过街天桥的电梯停运。遇
到电梯停运，一些行动不便的老人只能
缓慢地爬台阶通过天桥。“路过这里想
乘电梯，却发现电梯停了，爬台阶太累，
出了一身汗。”昨日上午，在港城东大街
靠近莱山区实验小学的过街天桥处，李
大爷说，自己腿脚不好，所以每次走过
街天桥都最先奔着电梯去，电梯一停真
不方便。

针对这一情况，记者联系了市政养
护中心负责过街天桥电梯维护的人
员。这位工作人员告诉记者，除了迎春
大街上的过街天桥不归养护中心管护
外，其余过街天桥电梯运行情况均在监
控之中。由于室外电梯运行条件比较
苛刻，雨雪天时，或者遭遇底下机箱进
水，为了保证行人安全只能暂停天桥电
梯运行。“今年雨季以来，雨水比较多，
短路、机箱进水等原因导致天桥电梯偶
尔停运。目前，市工人文化宫附近一处
天桥电梯因机箱进水暂时停运，需要两
三天晾干方可恢复运行。市工人文化
宫附近另外一处天桥电梯因扶手维修
暂停运行。万达过街天桥电梯也因为

等待换件暂停运行。莱山区实验小学
处的那处天桥，因为电梯大框架发生变
形报停。”市政养护中心工作人员说，除
了天气因素外，温度也影响电梯运行，
例如冬天温度过低时也会停运电梯保
障安全，“因为经常有其他地方的电梯
发生事故，所以我们还是以安全为主，
发现有需要维修换件的会立即暂停维
修，保障市民通行时的安全。”

本报讯（YMG全媒体记者 何晓
波）日前，莱山区前七夼天成中巷26号
6楼房顶的违章建筑拆了，被堵住的楼
梯间天窗开启。该楼居民王女士致电

“烟台民意通”热线6601234，感谢媒体
协调解决了邻里纠纷。

上个月，王女士求助称，因为家里
渗水长出霉斑，上房顶做防水需要联系
将天窗堵住的邻居，但与邻居交涉不愉
快。王女士表示，楼顶属于整栋楼居民
共有，邻居不应该将天窗封堵，同时还
在上面修建违章建筑。7月30日，本报

以《天成中巷26号 6楼房顶天窗被堵
死》予以报道。

在莱山区相关部门、前七夼社区居
委会等多方协调下，最终取得了邻居刘
女士的配合支持，同意将之前搭建的建
筑拆除，同时将堵塞的天窗开启。

前七夼居民楼房顶违建拆除，天窗打开了

本报讯（YMG全媒体记者 纪殿国
摄影报道）14日，本报A03版刊发《璜山
南街有个大铁箱装满垃圾和雨水》，报道
了在芝罘区璜山南街人行道上，有一个
敞口的大铁箱，里面装满了生活垃圾和
雨水，已经好几个月无人清理，在三伏天
散发着刺鼻异味，还滋生出很多蚊蝇。
报道刊发后，引起相关部门重视，这个盛
满垃圾和雨水的铁箱被迅速清理。

16日上午，记者再次来到芝罘区璜
山南街现场回访发现，锈迹斑斑的铁箱
子已经被清理，现场除了铁箱长期摆放
留下的印痕外，路面被打扫得很干净。

“‘烟台民意通’报道后，街道办事处
和居委会工作人员来现场查看，很快安
排车辆把铁箱子清理走了。”璜山南街居
民王先生告诉记者，“把盛满垃圾和雨水
的铁箱子清理走，环境变好了，我们居民
十分感谢‘烟台民意通’关注民生，感谢
有关部门迅速行动。”

璜山南街盛满垃圾雨水的大铁箱被清理

本报讯（YMG全媒体记者）8月 16
日，烟台市园林建设养护中心嘉宾做客烟
台广播电视台《民生热线》节目，与市民沟
通交流。

党委书记、主任李炳志：今年，我们结
合市区绿地彩化美化、滨海路鲜花大道等
项目，大面积推广各品类匍地菊栽植。我
们还将利用山东省园林绿化行业第三届
花境职业技能竞赛在烟台举办的契机，向
全省展示应用效果。本次竞赛在烟台植
物园举行，届时会有匍地菊集中展示区。

主持人：我市正在着手推进城市绿地
开放共享工作，哪些绿地可以供市民游玩和
亲近自然？

副主任王良增：去年我市被确定为
“山东省第一批城市公园绿地开放共享试
点城市”。今年，我们出台管理办法，利用
濒海（如烟大海滨公园）和靠山（如南山公
园等）区域的7处大面积草坪、林下空间，
逐步完善水、电等基础服务设施，满足市
民户外活动和亲近自然的需求，提升城市
绿地服务功能，真正让市民走进绿地并乐
享其中。

9月到植物园看花境竞赛

本报讯(YMG全媒体记者 吕金滙
通讯员 张绍鹏) 8月16日下午，招远市
委常委、副市长刘超带领住建局、交通运
输局、市场监管局等相关单位负责人，来
到烟台市政务服务中心接听群众来电，倾
听民意诉求，回应民生关切，现场答复解
决群众反映的急难愁盼问题。

15:05，首个热线电话接进，诉求人反
映招远市阳光家苑小区的居民楼保温层
出现问题，导致楼梯间墙壁发黑。招远市
有关负责人认真听取诉求人反映的情况，
耐心细致予以解答回复，并表示将及时安
排工作人员现场查看，争取早日帮助居民
解决问题。

近日果蔬价格攀升，果蔬价格的定价
是否合理，成为消费者关注的热点问题。
一名诉求人反映，招远市河东市场内的蔬
菜价格高于市场价格。对此，招远市市场
监管局负责人解释，果蔬属于自主定价的
商品，夏季天热，果蔬产量低，价格上涨属
于正常现象。

一名诉求人住在招远市玲珑镇邮局
对面，附近正在建设玲珑市场。投诉人家
门口的路面由于施工车辆反复碾压，导致
破损和凹陷。前段时间连续降雨，破损的
路面积水无法正常流入下水道，导致诉求
人家的地下室进水。听完诉求人的问题，
招远市有关负责人表示，将立刻派专业人
员实地勘查，尽早解决问题。

1个小时的时间里，先后有10余位市
民打来热线电话，诉求内容涉及物业管
理、道路交通、市政工程等。

招远市政府主要负责人
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